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Blindenleitsystem in der Ernst-Reuter-Allee; Wo führt der Weg hin? 

 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
eine Neugestaltung der Wege im Bereich des Tunnels in der Ernst-Reuter-Allee hat in den 
letzten Jahren viel Zeit und Geduld in Anspruch genommen. Die neuhergerichteten Wege für 
Fußgänger*innen und Radfahrende stellen eine wichtige Achse zwischen Damaschkeplatz,  
dem ZOB, des Bahnhofes und dem weiteren Verlauf der Ernst-Reuter-Allee. Dennoch stellt 
sich zurzeit die eine oder andere Frage: 
 
Daher frage ich Sie: 
 

1. Ist es bekannt, dass das Leitsystem für Sehbeeinträchtigte Mitmenschen zum Teil nicht 
vorhanden ist? 

 
2. Unter der Bahnüberführung ist das Blindenleitsystem durch den Radweg unterbrochen. 

Ist dies bei der Planung bereits so konzipiert gewesen? 
 

3. Sind für den Bereich Verbesserungen oder Umbaumaßnahmen in naher Zukunft 
vorgesehen, um das Leitsystem zu verbessern?  

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Kornelia Keune        
Stadträtin         
SPD-Stadtratsfraktion 
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